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林主席鈞鑒： 

 

教育事務委員會討論非大學聯合招生辦法事宜 

 

本人在本立法年度之初建議教育事務委員會討論非大學聯合招生辦法(非聯

招)，並於 1 月 8 日的立法會會議上就此事項提出質詢。然而，教育局局長吳克

儉先生當日的答覆未能回應本人的問題；局方提供的資料與質詢所要求的完全不

同，對了解非聯招問題毫無幫助。就此，本人已致函曾鈺成主席表達不滿。現致

函  閣下，希望透過 閣下讓當局提供下列資料，供委員會在 2月 10 日的會議上

討論： 

 

(一) 過去 5 年，每間資助院校每年(以人數和百分比分別而言) 首 10 個錄取

最多持非本地學歷的非聯招申請人的資助學士學位課程名稱；各個課程

錄取的此類申請人的數目、百分比及收生成績中位數；以及各個課程錄

取的聯招申請人的數目及收生成績中位數； 

 

(二) 過去 5年，每間資助院校每年(以人數和百分比分別而言)首 10 個錄取最

多非本地生的學士學位課程的名稱；每個該等課程錄取的此類申請人的

數目、百分比及收生成績中位數；以及每個課程錄取的聯招申請人的數

目及收生成績中位數；及 

 

(三) 會否檢討非聯招的有關安排，包括不同學歷的對比方法、評審非聯招申

請的程序和準則、以及應否就各資助課程所錄取的非聯招申請人的比例

設定上限？ 
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上述的資料對委員會檢視資助院校收生制度問題相當重要，因此本人煩請  

閣下協助告知局方。耑此奉達，順祝 

 

鈞安 

 

副主席 

 

葉建源 
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